

05 27 2012 LOS TIEMPOS

Época invernal eleva precios de alimentos

El viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez, manifestó ayer que varios artículos agrícolas, sufrirán el incremento de precios en los mercados del país, como consecuencia de la época de invierno.

“Cabe recalcar que por el tema de estacionalidad, estamos ingresando a la época de invierno, donde por tradición algunos productos, en alguna medida, aumentarán de precio. Sin embargo, eso no es de preocupación para la población, porque se irá normalizando de acuerdo a los meses que vayan pasando”, dijo la autoridad.

En pasados días, Fides visitó varios mercados de La Paz para establecer que, cada época invernal, se incrementa el precio de varios productos; sin embargo, las amas de casa se mostraron disconformes porque esta situación provoca un desajuste en su presupuesto mensual.

En algunos casos los productos como las vainitas y los pepinos se incrementaron en aproximadamente el 100 por ciento; el precio de la papa peruana, que aún se puede encontrar en los mercados de la ciudad de La Paz, tiene un costo de 45 bolivianos la arroba, el precio del kilo de carne de pollo subió en dos bolivianos.

Otro producto que incrementó su precio es el azúcar, antes se comercializaba el quintal en 220 bolivianos y hoy se encuentra en 260; la arroba de azúcar era 65 y hoy se vende en 68 bolivianos, en cambio la libra de azúcar cuesta tres bolivianos.